

5. 日本防火協会からのお知らせ

日本防火協会の機関紙「日本防火通信」は、平成14年9月号（第246号）をもちまして終了となりました。

この「日本防火通信」に変わり、インターネットによる、「防火ネットニュース」として、昨年10月1日以降、新たな広報媒体に衣替えしております。

全国各地の防火クラブ等の活動などをはじめ、地域の防火・防災ニュースを、どしどしご提供くださいますようご協力の程、よろしくお願いいたします。

「(財)日本防火協会事務局」名による「防災製品の推薦について」とする文書に係るご注意

先頃、当日本防火協会名を使用した標記文書が同封された、防火製品業者の商品紹介・斡旋依頼の文書が防火委員会等に送付されておりますが、当協会では、特定の企業や特定の製品を対象に、今回の事例のような協力を行ったり、便宜を図ることは、いたしておりませんので、取り急ぎ、注意を喚起しておくことといたしました。

このようなことで、優れた防災製品への信頼が損なわれることや防災製品の普及に尽力しておられる機関、消防関係者に無用の誤解を与えることは甚だ遺憾なことであり、業者には厳しい反省を促したいと思います。

なお、これにかかわらず、炎上火災を防止するための防災製品の普及につきまして、引き続き消防関係者の皆様のご努力されますようお願い申し上げます。

6月25日 (財) 日本防火協会

投稿先アドレス

<http://www.n-bouka.or.jp/netnews/>

なお、当協会のホームページもどうぞ

<http://www.n-bouka.or.jp/>

ホームページには、Q&A欄も設けております。ご活用下さい。

▲ [このページの上に戻る](#)

目次

- [1. 自主防災組織の育成・活性化に向けた国の新たな取り組みが始動](#)
- [2. 婦人防火クラブ員救急講習会モデル地域の決定](#)
- [3. 地方からの便り](#)
- [4. あなたも危険物取扱者・消防設備士に](#)